

"No hay acuerdos para Reforma Electoral", dice Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel</u>, dijo que no existe acuerdo alguno o dictamen para aprobar la Reforma Electoral en la Cámara de Diputados.

"Al día de hoy no hay acuerdos, al día de hoy no hay ni siquiera convocatoria para que se dé el dictamen, es más, ni conoces todavía cuál sería la propuesta finalmente que van a presentar", expresó en el Senado de la República, al término de la sesión en donde fue entregada la Medalla Belisario Domínguez.



Aseguró que la información en sentido contrario se trata de especulaciones; y que su bancada buscará que el Instituto Nacional Electoral (INE) conserve su autonomía y no sea debilitado con una reforma electoral.

"Entonces, todo lo demás es especulación, no hay reforma electoral por el momento, no hay un acuerdo entre los grupos parlamentarios; y de ninguna manera vamos a permitir que se mancille, que se debilite, la independencia, la autonomía o la integración del Instituto Nacional Electoral", comentó.

En cuanto a la reunión que canceló el general Luis Crescencio Sandoval con diputados federales, el presidente de la Mesa Directiva dijo que el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) debe acudir para explicar la Glosa del Cuarto Informe del Gobierno federal.

"Tiene que rendir cuentas, porque la Glosa y sus comparecencias es precisamente para eso, si no, pues para qué sirve el Informe, pues mejor que no lo entreguen y se acabó; y en el Informe hay un capítulo de seguridad, ni más ni menos, que es el principal problema que tiene México, y es el principal problema del origen de la violencia", añadió.

Explicó que será la Comisión de la Defensa Nacional, a través de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, la encargada de citar a comparecer al titular de la Sedena, y al de la Secretaría de Marina.

"Ya será la propia Comisión, a través de la Junta de Coordinación Política, las que citen, en todo caso, a comparecer el General Secretario y al Almirante de la Secretaría de la Marina. Así es que vamos a esperar a que se den esas situaciones", refirió el legislador.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/no-hay-acuerdos-para-reforma-electoral-dice-santiago-creel